

aus der Stadioninfo vom 5. November 2016



Der Sportverein Laufen 1927 e.V. bedankt sich herzlich bei der



**Hörl Kunststofftechnik
GmbH & Co. KG**

für die großartige Unterstützung



Die Hörl Kunststofftechnik GmbH & Co. KG ist ein treuer und langjähriger Förderer der Jugend des SV Laufen. Ohne Unternehmen wie die Firma Hörl und alle anderen Sponsoren wäre unsere Jugendarbeit so nicht möglich. Daher bedanken wir uns herzlich für das Vertrauen und die Unterstützung, die der SV Laufen erhält. Auf dem Bild sehen Sie die C-Junioren in ihren neuen Trikots mit Franz Praxenthaler (Geschäftsführer der Fa. Hörl)